

## EDITORIAL

Luego de nuestro número anterior dedicado a entregar a la opinión nacional las propuestas llegadas a este Departamento en el contexto de la Convocatoria “Un Proyecto de Salud para Chile”, aporte que ha tenido una constructiva recepción en todos los sectores del país, presentamos en el presente número el resumen del trabajo que realizaron 5 de las 6 comisiones, en las cuales se centraron los aspectos más relevantes de la temática sobre UN PROYECTO DE SALUD PARA CHILE. El reto era difícil, se reunieron cerca de 100 profesionales de diferentes ámbitos de la sociedad chilena. Lo cierto es que al contar con miembros de distintas procedencias la discrepancia fue parte importante de la discusión, sus aportes enriquecieron el debate, y nos sentimos complacidos con los resultados. Ahora la tarea es de todos y la palabra la tienen las nuevas autoridades de salud.

Nuestros agradecimientos a la Organización Panamericana de la Salud. Su contribución a Cuadernos Médico Sociales fue fundamental para que esta publicación llegue a manos de todos aquellos que generosamente concurrieron a nuestro Colegio con su valioso aporte.

Este año Cuadernos Médico Sociales cumple 35 años. Nació como expresión del Seminario de Formación Médica organizado por el Departamento de Salud Pública y la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, y fue su propósito fundamental el... “de allegar estudios, investigaciones e ideas para la definición del médico que nuestra realidad nacional requiere en lo relativo a su preparación y condiciones culturales y técnicas, acordes con el vasto horizonte de la medicina contemporánea...” Han pasado tres décadas y este propósito sigue siendo una de las tareas primordiales de nuestra publicación, razón por la cual hemos incluido en este ejemplar el primer editorial de Cuadernos Médico Sociales y una reedición de las palabras de Gabriela Mistral haciendo referencia a la responsabilidad de los profesionales en el prestigio de la profesión.